六中だより

平成22年3月1日(月)

福知山市立六人部中学校

March

3月・弥生

夢の実現に向けて !!

今月15日(月)に六人部中学校第63回卒業証書授与式を行います。3年生の生徒にとっては「光陰矢のごとし」あっという間に過ぎ去った中学校生活の3年間だったと思います。その間、勉強や部活動、学年・学校行事に多くの思い出を残したことでしょう。3年生は、晴れて中学校の全課程を修了し、同時に9年間の義務教育を終えることになります。卒業後は、個々の「夢の実現」に向けて巣立っていきます。これからは、お世話になった保護者や家族、先生方に頼らず、自分自身の力で進路を切り拓かなければなりません。それが大人になるということだと思います。

さて、3月は学校にとっては締めくくりの月となります。それぞれの学年で本年度の成果と課題を明確にし、4月からの新しい出発に備えて力を蓄えてくれることを願っています。

3年生にとっては、3月5日に公立高校一般入試があり、それぞれの進路が決まるのは、少し先になりますが、新たな道に向かって夢を持って飛び立ってくれるものと期待しています。

1・2年生は、3年生の後を受け継ぎ本格的な活動に入っています。岩崎生徒会長を筆頭に、3年生を送る会の成功に向けて取組を進めています。また、新入生の入ってくる4月からの新しい年度に、六人部中学校に新しい風を吹き込んでくれるものと大いに期待しているところです。

また、PTAにおいては、2月20日に総会も終わられ、21年度のまとめと22年度の役員さんへの引継も済み、新年度の体制づくりをしていただいております。21年度の役員の皆様にはたいへんお世話になりました。そして、22年度の役員の皆様にはお世話になりますがよろしくお願いいたします。

私たち教職員も年末にお世話になりました保護者の皆様からのアンケート結果や生徒のアンケート結果等も参考にしながら本年度の評価を行いました。その結果をもとに学校関係者評価委員会の皆様からも評価をいただきました。評価結果については、近々、お知らせしたいと考えています。保護者の皆様や生徒の声を真摯に受け止め、より一層本校の教育の充実を図りたいと考えます。今後とも忌憚のないお声をお聞かせいただきますようお願い申しあげます。

3月の行事予定 ◆ スクールカウンセラー来校日 3/4(木)、11(木)、18(木) ◆

日(曜)	行 事	日(曜)	行	事
1日(月)	合同終礼	14日(日)	卒業式予行	
2日(火)		15日(月)	第63回卒業証書授	受与式
3日(水)	1・2年期末テスト AET	16日(火)	公立高校合格発表	
4日(木)	1・2年期末テスト AET SC	17日(水)	生徒会専門委員長選	建 挙
5日(金)	1・2年期末テスト 公立高校入試	18日(木)	部活対抗駅伝 SC	
8日(月)	3年生特別時間割開始	19日(金)	14日の振替休業日	20日(金)
9日(火)	生徒大会 公立高校追検査	21日(日)	「春分の日」	22日(月)
10日(水)	3年生を送る会 AET	23日(火)	学年集会	
11日(木)	あいさつ運動 AET SC	24日(水)	修了式、専門委員長認証式	
12日(金)	卒業式体育館シート準備	29日(月)	職員美化作業	

PTA関係 3/1(月)新地域委員の報告締切 3/8(月)最終の登校指導

【4月の主な行 事予定】

- \Diamond 2 日(金)離任式 \Diamond 7 日(水)始業式 \Diamond 8 日(木)入学式
- ◇12日(月) 新入生歓迎会 ◇14日(水) 発育測定
- ◇17日(土)・18日(日)春季総体 ◇19日(月)~家庭訪問

PTA総会

授業参観の後、PTA総会が行われました。 総会では、議長を八瀬様にお世話になり大変ス ムーズに進行していただきました。

各部の総括を会長、部長、各担当者の方々が行 われました。

多くのPTA会員の皆様に支えていただいたと いう、感謝の気持ちのこもった活動報告でした。 本校の伝統である、PTAと学校との素晴らし い信頼関係が、今後も伝統として脈々と引き継が れることを願います。

6年生オープンスクール 2/7

1年生高校調べ発表会 2/26

た。 会長職のローテーションを変更する。

1

企画委員・地域委員は学年に関係なく選 出する。

本年度はPTA役員委員の選出について規

約及び選挙細則が下記の項目が改定されまし

- 地域委員の選出数を上六6人→3人、中 六7人→3人に変更する。
- 学級委員の選出は学区に関係なく3名選 出する。

2年生職場体験学習報告会 2/10



- オープンスクールに6年生が参加してくれました。1年生英語の授業を参観しました。 1年生が近辺の9の高等学校について特徴を調べて報告会をしました。進学意欲が高まりました。 $\stackrel{\wedge}{\sim}$
- 2年生が職場体験の報告会をしました。掲示物・写真・寸劇などを使って説明をしました。 $\stackrel{\wedge}{\boxtimes}$

書き損じはがき回収ご協力ありがとうございました。 498枚集まりました。ユネスコを経由して、国際協力したいと思います。

来年度に向けての六人部中学校の取組

現在、今年度の学校評価の成績と課題を踏まえて、来年度の教育内容の検討作業を進めています。 来年度に向けた六人部中学校の取組は以下の5点になります。

- 学力の充実・向上
 - 協同学習の手法を取り入れた授業改善を推進し、わかる授業・魅力ある授業の展開に努める。
- 家庭学習の手引きを活用し家庭学習の定着を図る。
- 心の教育の充実
 - ○「心のノート」や「京のこども明日へのとびら」の活用を図るなど教材を工夫し、心に響く 道徳の授業を展開する。
 - 担任と生徒との教育相談を行う時間を充実させる。
- 進路指導の充実
 - 進路情報の発信に努め、進路相談を充実させる。
- 小中連携及び保護者・地域連携の推進
 - ホームページの作成も含めて学校からの情報発信に努める。
- 5 教職員研修の充実
 - 協同学習の研究・実践を推進する。
 - 英語教育推進のために研究推進体制の充実を図る。
 - 特別支援教育の研修を深め一人一人に応じた教育の展開に努める。

学校だよりは、開かれた学校づくりの一環であり、保護者や地域の皆様への情報発信の目的もあ りました。保護者や地域の皆様には、これまでのご支援とご協力に感謝申しあげます。また、ご意 見やご要望も多数いただきました。ありがとうございました。来年度もよろしくお願いいたします。